

GREYPACK

ROCK WITH BLUES AND SOUL

www.facebook.com/GreyPackBluesrock

GreyPack – der Name ist Programm! 2021 gegründet, sind alle Bandmitglieder langjährige Musiker, die in unterschiedlichsten Bands im Raum Düsseldorf/ Ruhrgebiet, teilweise gemeinsam, gespielt haben.

GreyPack entstand aus dem Wunsch heraus, ausdrucksstarke Songs zu spielen, die vom Rock, Blues und Soul beeinflusst sind, Songs mit Feeling und Power - Rock mit Blues and Soul! Sowohl Titel, die in den 60ern den Rock und Blues geprägt haben, als auch moderne Bluesrocksongs gehören zum vielseitigen, abwechslungsreichen Repertoire der Band, z.B. von Beth Hart, Joanne Shawn Taylor, Gary Moore, Joe Bonamassa, Kenny Wayne Shephard, Jessy Martens Band u.a.

Rolanda Klink hat mit ihrer ausdrucksstarken Stimme in den zurückliegenden 40 Jahren den Sound zahlreicher Rock & Blues Bands am Niederrhein geprägt, u.a. in den Bands Daisy Jane und in den 90ern zusammen mit Siggie Hauswirth in der Neusser Band Tobacco Road.



Gitarrist **Siggie Hauswirth** spielte u.a. Bluesrock bei Tobacco Road und der Gladbacher Band PJ Company. Seit vielen Jahren ist er Leadgitarrist bei den Bands Rock-Oldie Bands Remake aus Essen und Return aus Mönchengladbach.

Achim Kamrad ist als Drummer schon seit den 60er Jahren in verschiedenen Neusser Formationen unterwegs. Seit über 20 Jahren mit Siggie Hauswirth und Kurt Gribnau zusammen bei Remake und zusätzlich seit einigen Jahren bei der AK-Band aus Moers.

Kurt Gribnau ist ein Bass-Urgestein des Düsseldorfer Rock-Zirkus und spielte bereits 1985 mit Micki Schreiber bei der Band Movement und seit fast 20 Jahren mit Achim Kamrad und Siggie Hauswirth bei Remake.

Micki Schreiber spielte Keyboards in mehreren Düsseldorfer Bands, wie Kiko, mit Kurt Gribnau bei Movement, den Freaks und seit 16 Jahren in der Düsseldorfer Formation G-Pack.

Kontakt: 0172 94 39 05 5